

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 6 marzo 1915-N.º 110

CULTOS

Parroquia de Santa María

Tercer domingo de Cuaresma.—Misas rezadas a las horas de costumbre, siendo la de las siete de Comunión general para los cofrades del Rosario. A las diez la mayor, en que predicará el Rdo. Padre Eugenio de Valencia, Capuchino. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas, Rosario, sermón por el expresado Padre Capuchino y solemne Miserere.

A las tres Catecismo para niños en San José.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes, día 8 de Marzo. Al anochecer, después del Rosario, instrucción preparatoria para los niños y el martes, jueves y sábado para los niños.

Miércoles 10.—Al anochecer, el piadoso ejer-

cicio de la buena muerte.

Viernes 12.—A las ocho Misa rezada en el altar de Nuestra Señora de los Dolores. A las tres y media el devoto ejercicio del Via-Crucis, sermón del quinto dolor de María Santísima por el Rdo. don Fermin Rosas, Beneficiado, Corona Dolorosa y canto del Stabat Mater.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Carmen

Mañana dominica tercera de Cuaresma.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las diez la Misa mayor, predicando el Lic. Rdo. señor Cura Económico. A las 11 y media Junta de la Cofradía del Carmen. A las tres de la tarde canto de Vísperas, rezo del Rosario, sermón por el Reverendo don José Mercedal presbítero y canto de Miserere.

Enseñanza del Catecismo.—De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Además todos los días de trabajo de 4 y media a 5 y de 8 y media a 9 de la noche. En la Residencia de las Religiosas Carmelitas todos los domingos de 4 a 5 de la tarde y en los Asilos de San Juan y San Fernando

Lunes 8.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche el devoto ejercicio de la Corona Dorada.

Martes 9.—Al anochecer el piadoso acto del Via-Crucis.

Miércoles 10.—A las 6 y media de la noche rezo del Rosario, Visita a San José, sermón por el Rdo P. Eugenio, Cuchino y cánticos religiosos.

Jueves 11.—Al atardecer rezo del Rosario.

Viernes 12.—Al toque de oraciones el religioso acto de la Buena Muerte.

Sábado 13.—A las 7 y media de la mañana Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario Salve cantada a la Virgen del Carmelo.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer su primera Comunión.

Lunes, jueves a las 6 y media de la tarde para niños.

Martes y viernes a la misma hora para niñas

Además, podrán asistir los niños al Colegio de los Hermanos a las horas arriba indicadas. Las

niñas podrán también asistir a las Escuelas de Religiosas Carmelitas todas las noches de 7 y media a 8 y media y a los Asilos de 4 a 5 de la tarde

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo tercero de Cuaresma.—A las 8 y media las 7 Misas rezadas, a las 8 Misa de Comulgación general para las Hijas de María. A las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la mayor con homilía por el Reverendo señor Cura Párroco. A las 11 y media enseñanza de Catecismo, a las 3 Vísperas, Santo Rosario, sermón por el Reverendo señor José Juaneda, Presbítero, Vicario, y canto Miserere.

Lunes 8 de Marzo.—A las 8 la Misa de costumbre en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 9.—A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Miércoles 10.—Al anochecer Santo Rosario y ejercicio del Via-Crucis.

Viernes 12.—A las 6 y media de la noche Santo Rosario, ejercicio de la Buena-Muerte, sermón de penitencia por el Reverendo Padre Fray Eusebio de Valencia y cántico de Penitencia.

Sábado 13.—A las 7 Misa rezada y ejercicio propio del día 13 en honor de San Antonio.

Seguirán las instrucciones doctrinales para niños y niñas de primera comunión al anochecer del lunes, martes, jueves y sábado.

Santo Evangelio

DOMINGO II DE CUARESMA

El evangelio es de San Lucas cap XI

Lanzó Jesús un demonio de un poseído mudo y éste habló, de lo que se admiró la gente. Mas algunos le dijeron. tú lanzas los demonios en virtud de Belzebú príncipe de los demonios; pero El les habló así: todo reino en sí dividido será desolado y una cara caerá sobre la otra. Pues si Satanás está dividido, ¿cómo permanecerá su reino? Si yo lanzo los demonios en virtud de Belzebu, vuestros hijos ¿en virtud de quién los lanzan? si yo los lanzo en virtud divina, no hay duda de que el reino de Dios está en vosotros. Cuando un soldado, bien armado, guarda la entrada de su casa, está seguro de cuanto posee; pero, si sobreviene otro más fuerte le vencerá, desarmará y repartirá sus ojos. El que no está conmigo está contra Mí, y el que no recoge conmigo dispersa. Dichas todas estas cosas. una muger clamó por entre la multitud, diciendo: Bienaventurado el vientre que te llevó y los pechos que te alimentaron; a lo que respondió Cristo: bienaventurados más bien los que oyen la palabra de Dios y la observan.

CONSIDERACION

Siguiendo al Salvador una gran multitud, después de convertir a la famosa pecadora pública, en casa de Simón el fariseo, presentáronle un po-

bre hombre víctima de tres enfermedades, poseído del demonio, mudo y ciego.

He aquí los funestos efectos del pecado; tristes consecuencias de haber abandonado la virtud y caminar por el tortuoso camino del vicio.

¡Qué cambio! De amigo de Jesús, de hijo del Padre celestial, de heredero del cielo, ha pasado al campo enemigo para hacer guerra al que es su bien, para aborrecer al que soñó y únicamente amaba, enredándose en placeres engañosos, buscando felicidad mentira.

¡Qué pérdida! Antes recibía los refu'gerios rayos de la luz de la fe, que le permitían mirar los ojos, divisando con ellos su paradero, su término su fin; mas ahora, con la sola y débil lampara de la razón, no sabe por donde se encamina; peligro siempre de perderse y caer en el abismo de tinieblas.

¿No nos causará dolor ver a muchos de nuestros hermanos víctimas del enemigo de nuestras almas? ¿No sentiremos con sentimientos de compasión, el deplorable estado de tantos cristianos presa del demonio? Por caridad, por amor, llevémoslos, como hizo aquella multitud con el mudo a la presencia de Jesús, ante sus ministros y representantes, para que recobren el habla y el oído. Si lográramos de ellos la conversión, entonces prorumpirían en alabanzas a la misericordia divina, bendiciendo el momento en que recuperaron la gracia. Entonces limpios de la inmundicia del vicio, espejos de la santidad divina, recibirían con agrado la luz de la fe, divisando de nuevo

más allá feliz que les espera. Entonces rotos los lazos y cadenas del pecado, en que tristemente gemían, gozarían de la libertad verdadera, de que únicamente disfrutaban, los fieles servidores de Dios y de su Ley.

Conociendo las tentaciones de los escribas y fariseos, al Salvador y sus sabias respuestas, una mujer exclama llena de entusiasmo y amor a su adorable persona: «Felices y dichosas las entrañas de la que te parió y los pechos de la que te alimentó», confesando con gran fe el misterio de la Encarnación.

Sí; a María Virgen, la más feliz y dichosa, es a quien encomendarle debemos la conversión de los pecadores; ella, digno habitáculo de la Vida misma; ella, receptáculo del verdadero Sol, es a quien pedirle debemos, que presente a su divino Hijo, los ciegos y mudos, poseídos del demonio; para que recobrando la vista, el oído y el habla, oigan la dulce voz de su Dios, le alaben y bendigan y guarden su Ley.

ORFILA, PBRO.

San Luis.—(Luicalari).

Santoral

Santo de hoy.—Santos Víctor y Victorino.

Santo de mañana.—Santos Tomás de Aquino confesor, Felicitas y Perpétua.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Nuestra Señora de los Angeles en San Francisco.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la Exposición diaria en la iglesia de San Antonio, de 6 a 7 y media de la tarde. Los miércoles y viernes de 5 y media a 7. Trisagio cantado. Bendición con el Santísimo.

—Hoy sábado 6 Marzo, Adoración Nocturna en San Francisco. Turno 1.º «Mater Immaculata». Vigilia ordinaria. Por el alma de la adoradora honoraria doña Josefa Cólera Pablo (q. e. p. d.)

—Viernes 12 Marzo.—Camareras de Jesús Sacramentado.—Misa de comunión a las 8 en la capilla del Pilar de San Francisco; durante ella se practicará el ejercicio del día 12. Ve'a hasta las 6 de la tarde.

—Iglesia de S. Antonio.—Continúa celebrándose la Novena eficaz de las Tres Ave-Marías dentro de la exposición diaria. Plática por el Reverendo Padre Valencia. El martes que terminará la primera Novena se cantará solemne Salve.

